
令和元年９月４日（水） 光プロジェクト委員会 

令和元年度 光プロジェクト 進路探究 

茨城大学(7/27) 生徒アンケート評価より 

 

対象：第２学年生徒 34 名 

昨年度は台風により茨城大学オープンキャンパスへの学校参加が中止となりました。そのため 

昨年参加できなかった２学年生徒で茨城大学オープンキャンパスに参加しました。 

１．今回の大学訪問は進路意識を高めるのに役に立った。 

大変そう思う そう思う どちらでもない そうは思わない 

42.8％ 53.5％ 3.5％ 0％ 

２．進路意識を高めるのにとくに役立った企画は何か。（複数回答可） 

模擬授業 各学部の説明

会 

茨大生の相談

コーナー 

各学部企画 図書館等の施設

見学 

その他 

64,2％ 28.5％ 21.4％ 21.4％ 21.4％ 3.5％ 

３．今回の訪問で大学の学びに対する興味が高まった。 

大変そう思う そう思う どちらでもない そうは思わない 

35.7％ 64.2％ 0％ 0％ 

４．今回の訪問が大学選択，学部選択の参考になった。 

 

 

 

５．  ご意見ご感想を自由に述べてください。（生徒の感想） 

 大学の雰囲気や設備を確認することが出来た。 

 とにかく大学生の雰囲気にあたたかみが感じられて良かった。今回は施設中心に見学していたが、充

実してて通いたいと思った。 

 施設も新しくきれいだった 図書館では、いろんな参考文献がありそうだった つくば市に住んでいる

ので通うのならば通学するのか一人暮らしになるのかを知れるとさらに良かった。 

 大学生の質問コーナーでは、大学生に大学生活について教えていただくことができて有意義な時間を

過ごすことができました。 

 学部のことについて、パンフレットには載ってないことがたくさん知れたのでよかったです。 

 パンフレットを見て、私の夢である地方公務員の職に就いた人が多くいて、いいなと思いました。 ア

クセスは、学校のバスで行ったので良くはわかりませんでしたが、近くにバス停があって、不便では

ないと思いました。 大学生の雰囲気は落ち着いた人が多いなと思いました。 

大変そう思う そう思う どちらでもない そうは思わない 

46.4％ 50.0％ 3.5％ 0％ 



 大学の雰囲気は落ち着いていた 

 大学周辺には何も無かった。 

 私は文系なのですが、午後時間が余ったので、理工学部の先輩に誘われてレゴの企画に参加した。た

くさんコミュニケーションを取ってもらい、たくさん話して、色々と参考になったし、大学生になる

ことが楽しみになった！ 

 オープンキャンパスツアーがとても役に立った。 

 教育学部の模擬授業が体験型でとても楽しみながら学ぶことが出来た。 

 模擬授業を受けて心理学や地理学も面白く学んでみたいと思った。 

 質問コーナーには参加出来なかったが、学部企画はどの企画も大変面白く、為になった。 プログラミ

ングでロボット玩具を動かそう、 ロボットを動かしてプログラミングを学ぼう、 AIとは何か に参加

したのだが、 どの授業も丁寧な説明があり、またどの先生、先輩方も楽しそうに話しておられたのが

印象的だった。 私もすごく興味を惹かれ、プログラミングや AIについて深く学ぶ事ができた。 また

設備なども充実していて、図書室には専門的な本がたくさんあった。 学びたい事を思いっきり学べる

良い環境が整っていると思った。 

 大学の雰囲気がわかった。 

 茨城大学のオープンキャンパスに参加して、雰囲気がとてもよく、大学生達がすごく楽しそうでよ

り、いきたくなりました。 ここの学校に行くためにより頑張りたいと思います。 

 自分の進路に対する気持ちが高まるいい経験になりました。生の大学生の意見が聞けたことが良かっ

たです。 

 まだ大学や将来の夢がはっきりしていないので色々見られて良い経験ができたと思う。 

 大学院生の人が展示などの解説をしてくださった。皆さんの解説がとても分かりやすくて、イメージ

と大きく異なった。また、いろいろとおもしろそうな研究をしていて、興味を持った。 

 家から通うには少し遠いと思った 

茨城大学オープンキャンパス 



 


